
令和６年６月８日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

 

施 設 名：あすかケアホーム 

施設種類：地域密着型特定施設入居者生活介護（軽費老人ホーム） 

 

会議開催日時：令和６年６月８日（土） １４時～１４時３０分 

開 催 場 所：あすか福祉センター中ノ島 1階ホール

出 席 者： 

（ 人 数 ）

 

利用者（アンケート参加） １人 知見を有する者等 １人 

利用者家族 １人 地域包括支援センター職員 人 

地域住民の代表 人 益田市職員 １人 

その他（代表者、管理者、施設職員等） ６人 

 

【議題】 

１）ご利用者様からのご意見、ご感想 

２）入居状況ならびにサービス実績報告について 

３）行事報告 

４）行事予定 

５）意見交換、その他 

 

【活動状況】 

・春の散歩 

・桜風味のどら焼き作り 

・こいのぼり飾り作り 

・茶話会 

 

 

 



【会議の内容】評価、要望、意見等 

議題１  ご利用者様からのご意見、ご感想 

・９１歳女性(５月に入居) …「ここの体操は大したことない」「ここのお茶は熱いお茶が出たことが

ない」「ここのご飯はおいしくない」「家がないので、ここにおるしかない」「たまには外出して買い物

したい」    入居当初は落ち着きなく、売店を探してウロウロされたり、色々と訴えがあったが、ここ

最近は落ち着いてきておられる。 食事に関しては元々偏食気味で、ご家族からの差し入れのパンな

どが好き。独居だった自宅を手放すことになり、寂しさもあるが、それに関しては納得されている様

子。 

 

議題２  入居状況ならびに実績報告について 

添付資料にて報告。 

・退居…２名(特別養護老人ホームへの入所が決まり退居)(ケアホームで永眠され退居) 

・入居…２名(いずれも病院を退院し入居) 

 

 

 

議題３  行事報告 

・散歩…日にちを決めずに、天気の良い日に数人ずつ出かけた。しっかりと関わる時間が持てた。花

を見たり陽射しを浴びることで季節を感じることができた。 

・桜風味のどら焼き作り…桜の風味が少し足らない様子だったが、おかわりをするなどし、皆様喜ん

でおられた。 

・こいのぼり飾り作り…担当スタッフが、時間を見つけて一人ひとりと一緒にしている。ご利用者様そ

れぞれできる作業が違うので、できる作業をしていただいている。 

・茶話会…懐かしの時代劇等熱心にご覧になっていた。普段のものとは違う市販菓子を喜んで召し

上がっていた。 

 

議題４  行事予定 

・６月  運動会 

      七夕飾り作り 

・７月  レク 

      暑中見舞い作り 

   

 

議題５  意見交換・その他 

【理事長より】 

・あすか福祉センター中ノ島は１５周年を迎えます。特養は要介護３以上の高齢者が入所されます。



あすかケアホームは介護度が低い方(要介護１～５)も入居でき、ご自分では生活しづらいという人

が対象となっています。開設以降、特に大きな事故もありません。 

・４月に介護報酬改定があり、介護職員処遇改善加算等いただいています。ご家族様の負担が増

え心苦しいですが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

・他部署のスタッフがコロナに感染しましたが、該当スタッフが勤務するフロアのご利用者様は抗原

検査をし陰性を確認しました。市内でも１日１０名程度は医療機関を受診して陽性の人が出るよう

ですが、受診せずに手持ちの薬などを飲んで過ごす人もいるので、実際の陽性者はもっと出ている

と考えられます。あすか福祉センター中ノ島の面会は、もうしばらく今の方法を続けていきます。 

・先日、水防の訓練を机上でおこないました。５階建てなので、垂直避難をするように考えています。

その他、一階から運ぶ必要のあるものの確認や、日清医療食品(厨房)スタッフとの連携の必要があ

るので、検討しました。 

【市役所職員より】 

・この会議の場で、介護事故の報告をされている事業所もありますが、いかがでしょうか。 

  →事故防止委員会で、事故防止に向け対策を検討している。 

(ヒヤリハット報告書・事故報告書活用) 

【ご家族より】 

・外での様子は、施設内の時と違い本当に笑顔が良いと思います。 

・介護報酬改定で利用料金が値上げとなるのは仕方ないことだと思っています。その分、しっかりと

利用者さんのケアをしていただければと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 

次回開催日：令和６年８月３日（土） １４時～  


